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Gentile Presidente, cara Claudia, 
 
come sai l’impegno della Giunta Regionale a favore delle attività produttive ha visto 
la recentemente approvazione di strumenti straordinari come la Legge Rilancia-
impresa e l’avvio di numerosi bandi rivolti al tessuto economico della nostra Regione. 
Non mancano, in un periodo di forte crisi, le attività che non resistono più e si trovano 
costrette a chiudere i battenti lasciando non solo parecchi cittadini senza posti di 
lavoro, ma interi territorio privi di presidi che erano diventati dei riferimenti al pari 
delle istituzioni. 
 
In questo contesto, animare e coordinare le amministrazioni nel coraggioso progetto 
della costituzione del Parco del Natisone rappresenta un merito indiscusso che va 
riconosciuto anche da parte dell’Amministrazione Regionale. Per questo mi risulta 
che l’Assessorato all’Ambiente vi stia accompagnando nell’esperienza del Contratto 
di Fiume che rappresenterà sicuramente l’inizio di un percorso difficile ma necessario 
verso il riconoscimento pieno da parte di tutte le istituzioni di questo progetto. 
 
Non va nemmeno dimenticato il lavoro che la Regione sta facendo con il Piano 
Paesaggistico Regionale e le convenzioni sottoscritte dalle amministrazioni comunali 
per individuare i valori paesaggistici e naturalistici di riferimento e co-pianificare 
assieme alla Regione il futuro di quel territorio. 
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Mi permetto anche di segnalarti l’esperienza del Parco Intercomunale delle Colline 
Carniche che è stato istituito proprio a partire dall’impegno delle Amministrazioni 
Comunali attraverso l’articolo 6 della Legge 42/1996. È chiaro che il Progetto del 
Parco rappresenta un valore aggiunto che non può sostituire la necessaria presenza 
di attività economiche di maggior portata, ma sicuramente individua dei valori e 
un’esperienza che può essere positiva per un territorio a forte valenza turistica. 
 
Nell’augurarti un buon proseguimento di questo importante lavoro, ti porgo i miei 
cordiali saluti. 
 
 

 
                              Debora Serracchiani                         

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


